

CURRÍCULO DE AUTORES

Alberto José Colina. Doctor en Educación. Maestría en Educación Física. Mención Biomecánica. Profesor de Educación Física Infantil, Desarrollo Motor y y Biomecánica UPEL-IPC. Coordinador del Laboratorio de Biomecánica de la UPEL-IPC. Ex Coordinador del Laboratorio Nacional de Biomecánica del Instituto Nacional de Deportes (Venezuela).

Alfredo Orduz Ardila. Magister Intervención Social en las sociedades del conocimiento (UNIR- LA RIOJA), especialista en: Finanzas Publicas (Santo Tomas) E Informática Educativa (UDES). Contador público (UCC), Docente universitario (Uniciencia) en el área contable, Coordinador del colegio Santander. Cargos desempeñados: Jefe Asesor de Control Interno, Director de Ideflorida.

Beatriz Carrera. Profesor jubilado, de UPEL-IPC. Doctor en Educación con postdoctorado en Educación Ambiental para la Sustentabilidad. Co-fundadora de diferentes maestrías y del Doctorado en Educación Ambiental de la UPEL. Autor de textos y publicaciones en revistas. Ponente en cuantiosos eventos. Tutor y jurado de numerosas tesis. Investigador activo en la Línea Representaciones Sociales (CICNAT).

Carlos Briceño. Doctor en Educación. Maestría en Filosofía. Profesor de Postgrado (Epistemología, Teoría Crítica, Filosofía de la Educación). Profesor de Pregrado (Filosofía de la Educación, Sociedad y Educación). Profesor Asociado de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador en el Instituto de Mejoramiento Profesional del Magisterio-Extensión la Asunción.

Carmen Mayerly Barajas Anaya. Magister en Educación (Santo Tomas), Profesional en Gestión Empresarial (Universidad Industrial de Santander UIS), Diplomado en pedagogía (Universidad del Tolima), Docente Universitaria (Unidades Tecnológicas de Santander UTS), en las áreas de Administración, Docente del Colegio Santander, Rectora (Global School).

Cindy Peñaherrera. Ingeniera en Administración de Empresas Hoteleras. Magister en Educación Superior, Investigación e Innovaciones Pedagógicas. Presta servicios como profesora en la facultad de Secretariado Ejecutivo de la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí; Ecuador. Ha participado en numerosos eventos tanto académicos, científicos y culturales. Es autora de publicaciones en revistas científicas del campo de la docencia y la educación.

Elisa Gil. Magister en Educación mención Tecnología y Desarrollo de la Instrucción. Especialista en Planificación y Evaluación en Educación y Licenciada en Educación Integral con formación en software libre, creación de contenidos multimedia y desarrollo de ambientes virtuales y mixtos de aprendizaje. Docente en escuela primaria nacional en el estado Miranda-Venezuela, actualmente como subdirectora encargada

Esther Carpio. Doctorando de Educación en la Universidad Pedagógica Experimental Libertador. Magíster en Educación, Mención Tecnología y Desarrollo de la Instrucción. Profesora Universitaria en Tecnología Educativa e Informática. Jefe de la Cátedra Sistemas y sus Aplicaciones en el IPC. Profesora de Educación Media y Diversificada en el área de Tecnologías de la Información y Comunicación. Tutora e Investigadora

Franklin Núñez Ravelo. Profesor en la Especialidad de Geografía e Historia. Magister en Geografía Física y Doctor en Educación Ambiental. Miembro del Centro de Investigaciones Estudios del Medio Físico Venezolano, Coordinador de la Línea Estudios Geomorfológicos y fundador de la línea Estudios Ecogeográficos de los Manglares en Venezuela. Profesor Asociado de la UPEL-IPC.

Freddy Mayora. Doctor en Educación con Maestría en Educación Ambiental. Profesor Universitario en ética, educación ambiental y asignaturas relacionadas con la investigación educativa. Ha publicado artículos en diversas revistas indexadas relacionados con el problema ambiental y con la violencia escolar. Profesor jubilado de la Universidad Nacional Experimental Simón Rodríguez (UNESR) de Venezuela.

Génesis Yépez Hera. Profesora en la Especialidad de Geografía e Historia. Maestrante en Geografía Física. Miembro del Centro de Investigaciones Estudios del Medio Físico Venezolano. Coautora de publicaciones en revistas nacionales.

Gustavo Xavier Álvaro Silva. Candidato a Doctor en Ciencias Económicas por la Universidad de La Habana. Profesor principal de la facultad de Turismo de la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí, Ecuador. Hasta la actualidad ha publicado cinco libros relacionados con la actividad turística. Consultor de organismos nacionales e internacionales. Tesis doctoral relacionada con Turismo comunitario en zonas de litoral.

Jessica Vicenta Sáenz Gavilanes. Licenciada en Ciencias de la Educación. Magister en Docencia e Investigación Educativa. Actualmente se desempeña como investigadora y profesora universitaria en la cátedra de Filosofía en la Facultad de Hotelería y Turismo de la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí; Ecuador. Ha publicado artículos en diversas revistas indexadas relacionadas a la educación.

José Humberto Lárez Hernández. Profesor de Ciencias Naturales Mención Biología (1990), Magister en Educación Ambiental (1994), Doctor en Educación (2007), Postdoctorado en Educación sociedad y Ambiente (2011). Docente investigador adscrito al Departamento de Prácticas Docentes de la UPEL IPC. Investigador activo del Centro de Investigación Desarrollo y Experiencia en la Praxis Docente (CIDEPD) y del Núcleo de investigación en Educación Ambiental (NIEDAMB).

Laine Patricia Intriago Uquillas. Licenciada en Ciencias de la Educación, mención Inglés. Magister en Enseñanza del idioma Inglés obtenido en la Universidad Estatal del Sur de Manabí. Actualmente es docente e investigadora adscrita a la facultad de Gestión, Desarrollo y Secretariado Ejecutivo en la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí; Ecuador. Autora de publicaciones en revistas científicas.

María Ugas Pérez. Profesora en la Especialidad de Geografía e Historia. Magister en Geografía Física y Estudiante del Doctorado en Educación Ambiental. Miembro del Centro de Investigaciones Estudios del Medio Físico Venezolano, Coordinadora de la Línea Estudios Ecogeográficos de los Manglares en Venezuela. Profesora Instructor de la UPEL-IPC.

Mary Anyelina Jiménez L. Profesora de Biología y Magister en Educación Ambiental. Se desempeñó como Profesora de Educación Ambiental de la UPEL IPC adscrita a la Cátedra de Educación Ambiental del Departamento de Biología y Química. Se desempeñó como Coordinadora de Preparadores y de Asesoría Académica del Departamento de Biología y Química de la UPEL IPC.

Marelvly Camacaro Martínez. Doctora en Educación. Maestría en Educación Física Mención Enseñanza de la Educación Física Profesora de Educación Física Infantil, Desarrollo Motor y Motricidad Humana UPEL-IPC. Especialización en Psicomotricidad. Especialización en Dinámica de Grupos. Especialista en Técnicas Psico corporales. FUNDASOMA. Ex coordinadora del Programa Nacional de Atención a adolescentes embarazadas de la Fundación Nacional Niño Simón.

Mercy Celinda Rojas Once. Licenciada en Ciencias de la Educación, especialidad asignaturas secretariales. Magister en Docencia Universitaria. Desempeña el cargo de docente e investigadora en la facultad de Gestión, Desarrollo y Secretariado Ejecutivo en la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí; Ecuador, donde dicta las cátedras de Gestión Documental de la Información y del Conocimiento, en la carrera de Gestión de la información Gerencial.

Rossany Calderón Castellanos. Profesora en la Especialidad de Geografía e Historia. Miembro del Centro de Investigaciones Estudios del Medio Físico Venezolano,. Profesora Instructor de la UPEL-IPC. Coautora de artículos publicados en revistas nacionales e internacionales.

Yaritza Cova Jaime. Doctora en Pedagogía del Discurso. Magíster en Lingüística. Profesora de Lengua Española, mención Lengua Materna. Actualmente, Coordinadora Nacional de Promoción y Difusión de la Investigación del Vicerrectorado de Investigación y Postgrado y editora de la revista Investigación y Postgrado de la UPEL.

Yudiht Sánchez Romero. Master en Gestión Turística. Profesora de la Facultad de Turismo de la Universidad de la Habana. Ostenta la categoría docente de Auxiliar. Imparte clases en las asignaturas de Gestión de entidades de ocio y La hospitalidad y los procesos. Ha publicado artículos en revistas indexadas sobre temas relacionados con la animación turística.